

## Phonambule, la musique au service du bien-être

Mis en ligne le jeudi 01 février 2024

Une immersion musicale pour un moment de partage et de réconfort, voilà ce que propose l'équipe Phonambule depuis 1998.



Au sein du service pédiatrie du centre hospitalier de Hyères et au centre Riondet, régulièrement les mélodies résonnent pour le plus grand plaisir des enfants et de nos seniors.

Un grand merci à ces musiciens au grand cœur pour ces doux instants suspendus.

- [Site internet](#)

- [Adresse mail](#)

^ HAUT DE LA PAGE